

Ciudad de México, 22 de septiembre de 2024.

Manifiesta Emilio Ulloa apoyo a la nueva dirigencia de Morena

Durante su intervención en el VII Congreso Nacional Extraordinario de Morena, como pre candidato a la secretaría general, Emilio Ulloa Pérez defendió su derecho a participar democráticamente dentro de la legalidad partidaria con el objetivo de consolidar el proceso de transformación del país.

Ulloa Pérez, dio a conocer que tras su participación en el encuentro y haber ofrecido una propuesta de integrantes a las carteras de ese Comité, determinó respetar el acuerdo votado por el Pleno del Congreso, a fin de honrar la ruta de la unidad partidaria y el interés nacional

El fundador de Morena destacó que este no es el final de su trabajo en el partido, sino el inicio del camino de la construcción del segundo piso de la 4T.

"Este es el inicio en una segunda etapa a lo que nos convocó esta mañana nuestra presidenta, la doctora Claudia Sheinbaum quien comprometió guardar el legado y enseñanza del mejor presidente que ha tenido México en su historia, el licenciado Andrés Manuel López Obrador", abundó.

Ulloa Pérez manifestó que sólo con la unidad en Morena podrá consolidarse este proyecto y al mismo tiempo anunció que realizará un recorrido por distintos estados de la república para agradecer el apoyo que en su momento mostró la militancia y consejeros en su aspiración a la secretaría general.